

Un verano diferente para este año pronto por comenzar

Categoría: Cultura

Publicado: Jueves, 02 Julio 2020 12:34

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 1375



El venidero 11 de julio comenzarán en todo el país las actividades para el disfrute del verano. Aunque todas estas propuestas estarán marcadas por las medidas que ha impuesto la pandemia por la COVID 19, todas están diseñadas para el disfrute y la recreación de toda la población.

Según el subdirector provincial de Cultura en Pinar del Río, Pedro Julio Cordero, en vueltabajo se ha concebido un verano con todas las características para la recreación de nuestro pueblo, aunque teniendo en cuenta que vivimos momentos excepcionales y que en todos los lugares debemos cumplir con las medidas establecidas por el Ministerio de Salud Pública y el Consejo de Defensa Provincial.

Cordero agregó que las actividades veraniegas se han organizado de manera que, en cada institución, en cada consejo popular y en cada circunscripción, el pueblo pueda estar disfrutando de las ofertas culturales que cada territorio tiene preparadas, así como los centros y consejos.

Todas las actividades serán con unidades artísticas de pequeño formato y la asistencia del público estará limitada teniendo en cuenta las condiciones del local donde se vayan a realizar las mismas. De manera que pueda cuidarse el distanciamiento social, el uso del nasobuco y la utilización del hipoclorito para el lavado de las manos.

Un verano diferente para este año pronto por comenzar

Categoría: Cultura

Publicado: Jueves, 02 Julio 2020 12:34

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 1375

Tampoco se van a realizar, hasta el momento, actividades con altas concentraciones de público, no van a realizarse bailables, ni fiestas populares.

Así como no se realizarán conciertos, estos solo se harán de manera on-line y a través de las redes sociales.

Sin embargo, no pasarán por alto fechas importantes como el Día de los Niños, el 19 de julio, el cual se celebrará en las Casas de Cultura y parques; el Día de la Rebeldía Nacional, se celebrará con galas culturales en cada territorio el 25 de julio.

También se realizarán celebraciones y homenajes el 12 de agosto en víspera al Día Mundial de la Juventud, el aniversario del natalicio de Fidel y de la muerte de los Hermanos Saíz.

Entre otras actividades se realizarán las Ferias del Mar en las playas con comercialización de libros, así como con lecturas de textos por escritores vueltabajeros.

Otra de las propuestas será el Festival Trovasi, auspiciado por la Asociación Hermanos Saíz, que se realizará de manera on-line con la participación de trovadores de todo el país.

Además, durante los dos meses de verano estarán recorriendo comunidades intrincadas de la geografía pinareña tres brigadas artísticas integradas por estudiantes de las escuelas de arte, de la brigada José Martí y artistas del Consejo de las Artes Escénicas.

De igual manera cada territorio tiene diseñada una programación cultural para los meses estivales para que todo nuestro pueblo pueda recrearse, siempre teniendo en cuenta las medidas orientadas por las autoridades sanitarias y preservar el bien maspreciado que es la salud.